

Tennis – Schulcup der Unterstufe 2014

Wie im Vorjahr nahmen die tennisbegeisterten SchülerInnen der Unterstufe auch heuer wieder am bundesweiten Schulcup teil. In diesem Teambewerb treten die Schulen in 5 Einzel und 2 Doppel Schulen gegeneinander. Dieser Bewerb ist eine tolle Möglichkeit das in den unverbindlichen Übungen gelernte gegen SchülerInnen anderer Schulen anzuwenden. Mit gleich 3 Teams (19 SpielerInnen!) stellten wir die größte Gruppe in diesem Bewerb in der Steiermark. Für das Team 1 war das Erreichen der Zwischenrunde das ausgegeben Ziel, welches auch prompt geschafft wurde. Ein Sieg gegen die SMS Rieger 3 brachte den Aufstieg. Auch der „2er“ gelang es in die Zwischenrunde aufzusteigen, wobei wir hier von einer Aufgabe der HIB Liebenau profitierten. Leider war für beide in der Zwischenrunde Endstation und wir konnten uns nicht für das Landesfinale qualifizieren. Die „härteste“ Aufgabe hatte aber unser Team 3, bestand es ja ausschließlich aus HobbyspielerInnen, die sich aber nicht vom Wettkampftennis abschrecken ließen und in der Vorrunde gegen die Favoriten aus Weiz und Feldbach bis zum Schluss tapfer um jede Filzkugel kämpften. Im nächsten Jahr wollen auf jeden Fall alle wieder dabei sein!